

Racing

UNA AUTENTICA VOZ RACINGUISTA



UN ARQUERO EXTRAORDINARIO. — Figura de primer plano en el fútbol argentino, Antonio Rodríguez, el brillante arquero, ha pasado a formar parte del elenco de Racing. Es otro valor que se incorpora a la camiseta, en este extraordinario esfuerzo por constituir el equipo capaz de ganar un campeonato. Racing lo necesita, y Rodríguez desde su puesto de guardavalla, como los cracks que suelen llegar, desde cualquier otra plaza, tendrán que asumir la responsabilidad de llevar a buen puerto el barco de la esperanza.